



Complemento Alimenticio de Zarparrilla y Diente de león, útil para favorecer la fisiológica eliminación de los residuos metabólicos.

DESCRIPCIÓN

El objetivo primario, es el de ayudar la depuración del organismo a través de la eliminación de los desechos metabólicos e incentivar el drenaje de los líquidos corporales. La composición está certificada y no incluye alcohol, de ello su nombre DEPAN, del italiano "DEPurativo ANalcohólico" (sin alcohol). El Ruibarbo favorece la depuración orgánica, facilitando la capacidad digestiva; tiene una acción eupéptica, es decir mejora la secreción de los jugos gástricos producidos por el estómago, ayudando luego a regularizar el apetito y a optimizar la digestión. Actúa además, también sobre la eliminación de los restos orgánicos, ya que restablece la correcta movilidad intestinal y la depuración orgánica, mediante una regularización en la producción de bilis por parte del hígado.

El Diente de león se presta principalmente a las actividades diuréticas y de regulación de la vesícula biliar, sobretudo en presencia de litiasis biliar y calculosis; tiene de hecho una composición química caracterizada por tres moléculas llamadas triterpenos (tarasol, taraserol y sitoesteroles). Tales compuestos son activados por otras sustancias, llamadas lactonas sesquiterpénicas, siendo éstas, responsables de la estimulación del hígado para la producción de una bilis más fluida. Este aumento en el nivel de bilis disponible, actúa también de cara al incremento de la expulsión de los metabolitos tóxicos y el preservar de la formación de fastidiosos cálculos.

El Marrubio es usado principalmente por sus efectos antisépticos y expectorantes; está capacitado para estimular en el hígado y en el estómago, la formación de la bilis y de los jugos gástricos gracias a un derivado químico llamado ácido marrubínico.

La raíz de la planta de Zarparrilla, rica de principios activos como la esmilacina, los taninos o la sarsasaponina, responsables de una mayor activación renal, permite al organismo expulsar los desechos a través de un aumento de la diuresis. La Gramínea es una planta dotada de un sistema de raíces tal de lograr desarrollarse prácticamente sobre todo tipo de terreno; propiamente las raíces, en efecto, son recogidas y utilizadas. Serán extractos luego, aceites esenciales, polifenoles, azúcares como la glucosa y la levulosa, que son responsables de una acción purificante que actúa directamente en la sangre. Esta acción depurativa hemática, ayuda a eliminar las bacterias potencialmente responsables de molestas infecciones, como por ejemplo, la cistitis.

La Gramínea, estimula además el aparato renal aumentando la diuresis y la expulsión de los desechos tóxicos; ayuda a regular la tensión arterial, regularizando los valores tensores mínimos y máximos; actúa contra el estreñimiento mejorando la regularidad intestinal; es un antiinflamatorio gástrico y exofageo, con efecto calmante en los casos de gastritis.





La Bardana es una planta caracterizada por un fuerte poder antibacteriano, debido a las sustancias antibióticas en ella contenidas, como por ejemplo el ácido cafeico. Finalmente, es rica de calcio, potasio, hierro y otras sales minerales que ayudan a desintoxicar y purificar la sangre; también posee una fuerte acción diurética y actúa sobre la estimulación del hígado para la producción de bilis.

El Hinojo es una planta herbácea perteneciente a la familia de las Umbelíferas. Las acciones son múltiples y van del poder depurativo al antiinflamatorio. El hinojo, es de hecho rico en vitaminas y sales minerales, puede por tanto mejorar la composición de los huesos o reforzar el sistema inmunitario.

Optimiza el funcionamiento del hígado y es fuertemente diurético, ayudando así la depuración del organismo.

El hinojo puede actuar también a nivel intestinal, mediante una acción carminativa, es decir como desfavoreciendo los procesos fermentativos que acontecen en el intestino grueso y disminuyendo la formación de aire, con consiguiente mejoramiento de la funcionalidad digestiva y eliminación del hinchazón típico de los trastornos gástricos.

Ingredientes:

Agua, Ruibarbo (*Rheum officinale* Baill.) rizoma, Marrubio (*Marrubium vulgare* L.) sumidades, Diente de león (*Taraxacum officinale* Weber) rizoma, Bardana (*Arctium lappa* L.) rizoma, Zarparrilla (*Smilax aspera* L.) rizoma, Gramínea (*Agropyron repens* Beauv.) rizoma, Hinojo (*Foeniculum vulgare* Mill.) frutos, ácido cítrico, potasio sorbato.

